

ange des NSG.-Wien

berichten aus
Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:

Gaupressenräsident
Ernst Handschmann

Verantwortl. Schriftleiter:

Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / fernr. A 28.500
Klappen 002, 263, 069

Rathaus Korrespondenz

BEZUGSGEG.-VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG.-MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS-U.-ORGANISATIONSAMT D.-STADT WIEN-

Wien, 6. August 1940

Städtisches Wohnhausprojekt in Vösendorf

=====

Die Wiener Stadtverwaltung plant an Stelle von zwei zum Abbruch bestimmten überalterten städtischen Häusern in der Adolf Hitlerstraße in Vösendorf die Errichtung eines größeren Wohnhausneubaues. Das Projekt, das von der Hauptabteilung für Bauwesen bereits ausgearbeitet wird, sieht ein Gebäude vor, das ungefähr 30 Wohnungen enthält. Als Wohnungstyp ist an die Dreiraumwohnung mit Brausebad und Kochnische gedacht. Zugleich mit diesem Bauvorhaben wird auch der Kirchenplatz eine zweckmäßige städtebauliche Ausgestaltung erfahren.

oooOooo

Innsbrucker Schrammelquartett-Sammlung kommt nach Wien

=====

Durch letztwillige Verfügung des Innsbrucker Sammlers Richard Liebscher ist die Wiener Stadtbibliothek in den Besitz einer großen Sammlung von Schrammel-Quartetten gelangt. Es handelt sich dabei um Musikalien und Verzeichnisse von über 1000 Nummern zählenden Stücken. Der musikliebende Erblasser hat seine Sammlung der Wiener Stadtbibliothek mit dem Wunsche gewidmet: "daß dieses Genre der heiteren und gemütvollen Zeit der Wiener Musik der Nachwelt als Fundgrube erhalten bleibe."

Nach Überführung dieses bedeutsamen Geschenkes von Innsbruck nach Wien wird das für die Wiener Musikforschung ungemein wertvolle Material gesichtet und der Musikalienabteilung einverleibt werden.

oooOooo